



## SEMAINE 25 (suite)

### TOURNOI DE FOOTBALL

Ce lundi 29 mars, les classes de CP et de CE1 avaient rendez-vous au stade de La Ferté-Macé pour un tournoi de football organisé par M. Perinet, entraîneur, et par les élèves de la « section football » du collège Jacques Brel.

Nous avons commencé notre après-midi par un échauffement avec une flashmob que nous avons préparée en amont sur la chanson « Le Coach » de Soprano et que nous avons interprétée avec les collégiens. Vous pouvez en retrouver un extrait dans ce billet du blog.



Nous avons constitué douze équipes de trois joueurs, mêlant des élèves de CP, des élèves de CE1, et parfois des collégiens. Chaque équipe évoluait avec une couleur de maillot et représentait un pays d'Europe différent.



La succession des matchs de poule a amené à une petite finale et à la grande finale qui allait nous donner la grande gagnante de ce tournoi : l'équipe de Suisse !



**Félicitations et  
merci à tous !**